

Témoignages de consommateurs

je suis pommée

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/01/2013 à 10:16

depuis l'age de 15 ans j'ai connue la cigarette, l'alcoool, le shit, l'extasi la lsd et puis j'ai un peu arrete apres mes 2 enfent mais ca me hante et je suis toujours addictée à l'alcool et la drogue .si quelquun est comme moi contacte moi

{ {> Message du modérateur : malheureusement si vous voulez que quelqu'un puisse vous répondre il faudrait créer un profil et publier dans les forums votre appel à l'aide. Ici les Internautes n'ont pas la possibilité de vous contacter.} }